

El Gobierno se reúne mañana con los autónomos para retomar la negociación

CINCO DÍAS
MADRID

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, recibirá mañana a las tres principales asociaciones de autónomos (ATA, Uatae y UPTA) para abordar las principales reivindicaciones del colectivo en medio de la negociación que estas organizaciones mantienen con el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones para

reformular el sistema de cotizaciones. Así lo confirmaron a Servimedia fuentes del propio ministerio y de las asociaciones de autónomos, que especificaron que los encuentros con estas tres asociaciones se desarrollarán por separado.

Las reuniones se producen en medio de las negociaciones que estas organizaciones están llevando a cabo con el ministerio para reformar el sistema de cotizaciones de autónomos, con el fin de que las cuotas

se adapten a los ingresos reales.

UPTA y Uatae, más partidarias de la propuesta del Gobierno, apoyan que las cotizaciones se eleven para los autónomos con más ingresos y ven necesario que se reduzcan a aquellos con menos rendimientos, con el fin de que el sistema sea más progresivo, en línea con el sistema del IRPF de los empleados por cuenta ajena. Por el contrario, ATA considera que las propuestas del Gobierno serían un

La Seguridad Social descarta una aprobación vía decreto ley

"hachazo" para los autónomos, cuando dos de cada tres autónomos todavía no se han recuperado de la crisis económica generada por la pandemia de Covid-19.

No habrá decreto

Ayer el secretario de Estado de Seguridad Social y Pensiones, Israel Arroyo, descartó la aprobación vía decreto ley de esta reforma de autónomos. Arroyo subrayó que se sigue hablando con las asociaciones de autónomos y los agentes sociales

y que no hay "presión" por parte de Bruselas para que se cierre este tema, pues en el acuerdo que se alcanzó en junio se habla de un periodo máximo de nueve años para su implantación.

"Es una reforma que Gobierno y agentes sociales estamos decididos a llevar a cabo. Es una presión que nos hemos autoimpuesto, pero no vamos a hacer una reforma con prisas y equivocada (...). Estamos muy cómodos con la presión autoimpuesta", apuntó.